

- Nos.
- " 5 contremaîtres de l'enlèvement dont 2 à l'Ouest et 3 à l'Est, avec un salaire de \$17.00 par semaine. Ces contremaîtres ont la surveillance des journaliers de l'enlèvement.
 - " 1 contremaître aux ateliers de l'Est, à \$17.00, lequel a le contrôle des employés aux ateliers de l'Est et de l'Ouest, tels que menuisiers, forgerons, sellier, etc.
 - " 1 contremaître à l'incinérateur, à \$17.00 par semaine, lequel a le contrôle des employés à l'incinérateur ainsi que des préposés à la courroie circulaire.
 - " 3 pointeurs pour l'Est, dont 2 à \$10.20 et 1 à \$6.00 par semaine, 1 pointeur à l'Ouest à \$10.20 par semaine. L'ouvrage des pointeurs consiste à marquer la quantité de voyages que les charretiers transportent des rues et ruelles aux dépotoirs, et à contrôler le charroyage des rebuts, fait par des particuliers.
 - " Les Journaliers de l'enlèvement qui sont au nombre moyen de 90 tant à l'Est qu'à l'Ouest, y compris ceux de réserve, ont un salaire de \$10.20 par semaine et sont préposés à l'enlèvement des déchets des rues et ruelles. Ces employés sont sous le contrôle de leurs contremaîtres respectifs et font, tous les jours, l'enlèvement des matières à être enlevées pour chaque ronde qui leur est assignée.

L'enlèvement des cendres et déchets, pour les divisions de l'Est et de l'Ouest, durant l'année, se monte à 83,596 tonnes dont le nombre est partagé tel que suit:

Nombre de tonnes charroyées à l'incinérateur	28,467
" " enlevées des divisions Centre et Centre-Nord	34,127
" " enlevées des divisions Est	19,352
" " ruelles lors du nettoyage	300
" " enlevées des Marchés	1,350
Total	83,596

Nombre de Journées à l'Enlèvement.

Nos.		
(1)	Pour les divisions de l'Ouest	6,435
"	" " Centre et Centre-Nord	8,001½
"	" " la division Est	2,613½
"	Pour le nettoyage des ruelles	70
"	" " " marchés	1,200
	Total	18,320 journées.

- " Le balayage et l'enlèvement des déchets des marchés se fait par l'entremise de 4 hommes, dont 2 pour l'enlèvement et 2 pour le balayage avec un salaire de \$10.20 par semaine.
- " 5 hommes d'écurie dont 3 de jour et 1 de nuit à l'Est, et 1 de nuit à l'Ouest. Ces hommes travaillent 7 jours par semaine à \$11.90.
- " 1 sellier avec un salaire de \$12.50 par semaine est préposé au raccommodage des harnais et de tout ce qui concerne la sellerie, ainsi qu'à la confection de nouveaux harnais.
- " 4 forgerons dont 3 à l'Est et 1 à l'Ouest, avec un salaire de \$13.00 par semaine. Ces hommes font les réparations nécessaires aux voitures, etc, le ferrage des chevaux ainsi que le ferrage des voitures qui sont manufacturées aux ateliers du département. 3 de ces forgerons sont préposés au ferrage des chevaux.
- " Cet item comprend: 2 voituriers dont l'un à \$13.00 et l'autre à \$6.00 par semaine, un menuisier-charpentier et un menuisier-électricien et plombier, à \$13.00 par semaine.
- (2) 2 médecins vétérinaires dont l'un pour l'écurie de l'Est et l'autre pour l'écurie de l'Ouest.
- (3) Les fournitures aux ateliers de l'Est consistent en différents effets et matériaux nécessaires à la confection et la réparation des voitures et harnais, ainsi qu'au ferrage des chevaux.
- Il a été fait aux ateliers de l'Est, durant l'année:
 - 10 tombereaux en acier (avec roues).
 - 12 voitures (simples) d'hiver.
 - 8 voitures doubles d'été réparées à neuf.
 - 10 paires de roues pour grosses voitures.

Nos.

- " 5 foremen for the removal of garbage, of whom, 2 are for the western division and 3 for the eastern, at \$17.00 a week. They have to superintend laborers under their respective control for removal of garbage.
- " 1 foreman to the eastern shop at \$17.00 a week. He has the control of carpenters, blacksmiths, saddler, etc., working at the eastern and western shops.
- " 1 foreman at the incinerator, at the same salary. He has also the control of laborers working at the incinerator.
- " 4 time-keepers, one of them for the west, at \$10.20 a week and the three others at the east, 2 at \$10.20 and 1 at \$6.00 a week. Their work is to punch laborers tickets and thereby showing the number of loads of ashes and garbage removed from streets and lanes, and to control the carting made by private parties.
- " The garbage laborers for east and west divisions average 90, (spares included). They get \$10.20 a week and are employed for the removal of ashes and garbage from the streets and lanes, and, are under the control of their foremen.

The garbage removal from all divisions for the year is divided as follows:

Number of tons carried to the incinerator	28,467
" " " from Centre and North-Centre	34,127
" " " from Eastern Division	19,352
" " from lanes when cleaned	300
" " from markets	1,350
Total	83,596 tons.

Number of Days Employed in Removal.

Nos.		
(1)	For Western divisions	6435
"	For Centre and North Centre divisions	8001½
"	For Eastern division	2613½
"	For cleaning lanes	70
"	For cleaning markets and carting	1200
	Total	18320 days.

- " Cleaning and carting of garbage from markets are made by 4 laborers at \$10.20 a week.
- " 5 stablemen at \$11.90 for 7 days. Four of them are for the eastern stable and the other for the western one.
- " 1 saddler at \$12.50 a week for piecing and making harness etc. in the saddler's shop.
- " 4 blacksmiths, 1 for the western stable and three for the eastern shop. Three of them are employed at shoeing horses and the other for any other work. They are paid \$13.00 a week.
- " 4 carpenters, one carrier at \$13.00 and another at \$6.00 a week, one electrician and steamfitter and one carpenter at \$13.00.
- (2) 2 veterinary surgeons, one for the west and the other for the eastern stable.
- (3) supplies and furniture for eastern shop consist in requisite materials for piecing, repairing and making vehicles, harness, etc. and for horse shoeing. At these shops have been made during the year, especially the following:
 - 10 steel tumbrels and wheels.
 - 12 single sleighs for removal.
 - 8 waggons renewed.
 - 10 pairs of wheels for waggons.